

Hans Riedling

Hans Riedling ist seit vielen Jahren aktives Mitglied der NABU-Gruppe Renningen-Malmsheim. Bereits seit seiner frühen Jugend engagierte er sich für Malmsheim, beobachtete die Umwelt und die Vorkommnisse in der Natur, berichtet der Sprecher der NABU-Gruppe Udo Schäfer. Im Ortschaftsrat in Malmsheim konnte Hans Riedling durch seine offene Art und seine direkte Sprache Bürgerinnen und Bürger zur Mithilfe bei pflegerischen Maßnahmen gewinnen.

Er baute im Laufe der Zeit ein großes Netzwerk auf, das für die zahlreichen Projekte und Veranstaltungen der NABU-Gruppe unverzichtbar war und ist.

Zu den Erfolgen zählt z.B. die durch ihn ins Leben gerufene Mäh- und Rechenaktion auf den Flächen der Küchenschellen des Mühlbergs. Diese Küchenschellenflächen erlangten durch die stetigen Aktivitäten von Hans Riedling im Rahmen seines NABU-Engagements immer mehr an Bedeutung.

Den wohl spektakulärsten Erfolg hatte die NABU-Gruppe zweifellos, als in Kooperation mit der Stadt Renningen die Renaturierung des nun aufgefüllten Steinbruchs Gehring anstand. Der Abfallwirtschaftsbetrieb des Landkreises Böblingen wollte auf einer Teilfläche des zur Renaturierung anstehenden Deponiegeländes eine Fotovoltaik-Anlage installieren. Gemeinsam mit der Stadt Renningen hat sich auch Hans Riedling gegen diese technische Anlage zur Wehr gesetzt. So zeigt sich der „Berg“ heute als Anziehungspunkt für viele Naherholung Suchende aus der Stadt und der Region.

Am 20.09.2019 erhielt Herr Hans Riedling in Anerkennung seines großen und langjährigen ehrenamtlichen Engagements zur Förderung der Kultur und des Vereinslebens in der Stadt Renningen die **Ehrennadel der Stadt Renningen**.